

Suche nicht nach Fehlern, sondern nach Lösungen.

Henry Ford

Vieles im Leben können wir weder beeinflussen, noch voraussehen – und das gilt auch für den persönlichen Entscheid eines Menschen, sich von dieser Welt zu verabschieden. Fassungslos und unendlich traurig verabschieden wir uns von

Robert (Röbu) Schindler

1967–2018

Auch wenn wir manchmal glauben, den andern genau zu kennen, können wir nicht in seine Seele schauen. Jeder geht seinen Lebensweg. Was bleibt, sind die wunderbaren Erinnerungen und Momente.

Wer Robert Gedenken möchte, mache dies auf einer Motorradtour, bei einem Bier, auf dem Spinningrad, in der Natur oder bei einer feinen Zigarre.

Die Urnenbeisetzung hat, auf seinen Wunsch, im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Bolligen stattgefunden.

Die Trauerfamilie